

Paisajes para desviar el pensamiento

María Paz García
Víctor Pavez

Galería Gabriela Mistral

Departamento de Programas Culturales - División de Cultura - Ministerio de Educación

Invitación

Claudio di Girolamo Carlini,
Jefe División de Cultura del
Ministerio de Educación, tiene el
agrado de invitar a usted a la
inauguración de la exposición
*"Paisajes para desviar el
pensamiento"*, de los artistas María
Paz García y Víctor Manuel Pavez,
a realizarse el día martes 9 de
diciembre, a las 19:30 hrs. en la
Galería Gabriela Mistral.

Alameda Libertador Bernardo
O'Higgins 1381, Metro Moneda.

*La muestra permanecerá abierta
hasta el 31 de Diciembre.*

Galería Gabriela Mistral

*Directora: Luisa Ulibarri L.
Departamento de Programas Culturales
División de Cultura
Ministerio de Educación.
Informaciones: 222 50 38 anexo 302
Santiago de Chile, 1997*